

BABI

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Di dalam suatu perusahaan dagang maupun perusahaan manufaktur, persediaan umumnya berjumlah cukup besar. Persediaan yang dimiliki perusahaan mempunyai sifat yang berbeda dengan aktiva yang lain karena persediaan dimiliki dengan tujuan untuk di jual kembali. Penjualan tersebut di harapkan perusahaan akan memperoleh laba sehingga kelangsungan hidup perusahaan dapat terjamin.

Persediaan barang dagangan merupakan salah satu sumber daya penting bagi kelangsungan hidup perusahaan dagang, karena disamping merupakan aset yang nilainya paling besar dibanding aktiva lancar lainnya dalam neraca perusahaan, juga disebabkan sumber utama pendapatan perusahaan dagang umumnya terdiri dari beraneka ragam jenis barang dengan jumlah yang relatif banyak.

Oleh karena itu diperlukan suatu pengendalian intern (*internal control*) yang memadai terhadap persediaan barang dagangan. Pengendalian intern suatu perusahaan terdiri dari kebijakan dan prosedur yang diciptakan untuk memberi jaminan yang memadai agar tujuan perusahaan dapat dicapai. Kebijakan adalah pedoman yang dibuat manajemen untuk mencapai tujuan perusahaan, prosedur merupakan langkah-langkah yang harus

dilakukan dan tujuan yaitu akhir dari kegiatan yang sesuai dengan sasaran basil yang ingin dicapai adalah maksimal.

Pengendalian intern atas persediaan dapat dilakukan dengan melakukan pengawasan fisik, pengawasan akuntansi dan pengawasan metode penilaian persediaan yang digunakan, metode penilaian persediaan yang digunakan perusahaan mempengaruhi jumlah harta persediaan dan laba kotor diperoleh. Penerapan metode penilaian persediaan yang tidak tepat akan mengakibatkan resiko terjadinya kecurangan pada perusahaan dalam hal pencatatan jumlah harta dan laba kotor yang diperoleh.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, penulis tertarik untuk mengadakan penelitian mengenai masalah ini pada PT. Galuh Persada Paint Medan dan menuliskannya dalam sebuah skripsi yang berjudul "Pengendalian Intern Persediaan pada PT. Galuh Persada Paint Medan".

B. Rumusan Masalah

Untuk dapat mengarahkan dan memudahkan dalam penelitian yang terfokus dan sistematis, penulis mencoba merumuskan masalah yang akan di bahas dalam penulisan skripsi ini, sebagai berikut : "Apakah pengendalian intern persediaan yang diterapkan perusahaan dapat mencegah terjadinya kecurangan?"